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江苏九九久科技股份有限公司 

投资者调研记录 

编号：2012-001 
 

时    间：2012年 8月 16日 星期四 

地    点：江苏省如东县马塘镇建设路 40号 公司三楼会议室 

调研人员：上海玖石股权投资管理公司郭良斋、王文健 

接待人员：董事长周新基、董事会秘书陈兵、证券事务代表葛家汀 

记录人员：葛家汀 

调研记录： 

问：公司目前主要经营业务包括哪些？ 

答：咱们公司的主营业务目前包括四大块：医药中间体类、农药中间体类、氮肥

类和新能源新材料类业务。 

 

问：咱们公司的业务从起初的氮肥、医药中间体、农药中间体到锂电池原料等新

能源新材料行业，跨度之大，公司在这方面是如何考虑的？ 

答：公司主要是结合企业自身的生产经营实际，并积极围绕国家政策导向和市场

前景等因素综合考量，致力于增强企业的可持续发展能力，加快推动产品结构调

整和企业的转型升级。 
 

问：医药中间体产品包括哪些？苯甲醛产品情况与搬迁进展如何？ 

答：医药中间体产品主要包括7-ADCA、苯甲醛、5-5二甲基海因。 

万吨级药物中间体苯甲醛与系列脂肪酰氯联产工艺的产业化项目为公司控

股子公司南通市天时化工有限公司搬迁及扩建项目，目前拟搬迁产品苯甲醛生产

装置已完成设备安装，初步具备试生产条件，尚需消防、安全、环保进行试生产

前的现场检查验收。苯甲醛扩建及新上衍生产品项目尚未开始安装，将来待新厂

区苯甲醛生产装置运行正常后，天时公司将组织进行老厂区生产装置的停产、拆
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除，并将部分可用的设备、管道等用于苯甲醛扩建及新上衍生产品的安装建设。 
 

问：新能源类产品的情况能否给我们介绍一下？ 

答：目前公司新能源类包括六氟磷酸锂和锂电池隔膜两大产品。 
 

问：咱们的六氟磷酸锂技术来源于哪里？ 

答：咱们的六氟磷酸锂技术来源于中国矿业大学，公司后期将实验室技术进行了

进一步中试，并结合工业生产实际加以优化与改良，试生产运行，最终实现目前

的工业化、规模化量产。 

 

问：咱们的六氟磷酸锂产品质量如何？产品价格如何？ 

答：目前六氟磷酸锂的产品纯度基本保持在 99.99%，产品质量稳定，得到客户

的认可。产品价格与投资建设前期的预期价格相比有所下降。 
 

问：目前六氟磷酸锂产品的扩建进度如何？ 

答：公司根据市场需求情况，扩建项目一期工程进行了新增年产 300吨六氟磷酸

锂生产装置建设，目前已安装到位，正在进行工艺设备调试，并将与前期已建成

的年产 400 吨六氟磷酸锂生产装置合拢运行，届时生产能力有望达到年产 700

吨六氟磷酸锂。为统筹规划、合理布局，公司将原一期工程剩余 500吨产能并入

二期工程同步实施，二期工程建设规模合计为年产 1300吨六氟磷酸锂生产装置，

目前二期工程正在抓紧进行厂房建设和设备订制。 
 
问：咱们生产的六氟磷酸锂产品目前的毛利率能达到多少？ 

答：目前公司生产的六氟磷酸锂的毛利率是 50.40%。 
 
问：公司在六氟磷酸锂产品这块有没有申请专利？ 

答：公司向来注重知识产权保护，研发部门有专人负责专利申报事宜，六氟磷酸

锂产品这块公司也已申请多项专利。目前已获得的相关专利证书中包括 3项实用

新型专利和 1项发明专利。除此之外，还有多项涉及该产品的专利已经国家知识

产权局受理。 
 
问：上半年咱们公司产品的毛利率情况如何？ 
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答：上半年公司各产品的毛利率有升有降，综合毛利率呈小幅增长。 
 
问：六氟磷酸锂作为新能源类产品，对工人的素质能力要求是不是也相对比较

高？ 

答：该产品设备自动化程度较高，分配的人员数量不多。公司会定期和不定期地

组织员工进行相关培训。 
 
问：锂电池隔膜产品采用的什么技术方法？这个项目进度如何？ 

答：锂电池隔膜生产工艺主要可按照干法和湿法分为两大类，咱们公司是采用的

湿法工艺。目前这个项目正在进行设备安装。 
 
问：高强高模聚乙烯纤维产品的建设周期是如何安排的？该产品主要应用在哪些

方面？ 

答：年产 3200吨高强高模聚乙烯纤维项目建设计划投资为 31,060.8万元，根据

工程项目的设计情况，整个项目的建设期为 2.5年，为降低投资风险和便于后期

技术改进，整个工程将分两期实施，每期安装四条生产线。 

该产品应用广泛，主要用于国防军需装备（轻质高性能防弹板材、防弹头盔、

软质防弹衣、防刺衣）、航空航天复合材料、远洋航舶、海军舰艇绳缆、远洋捕

鱼拖网、深海抗风浪网箱和体育用品器材、建筑工程加固等高性能复合材料。 

 

问：公司多个项目在进行建设或者扩建，公司目前资金状况如何？ 

答：公司目前资金状况良好，正在建设和扩建的项目投资资金大多是源于公司的

募集资金和超额募集资金，其余源于公司自有资金或银行贷款。 

 

问：公司半年度报告三季度业绩预增 45%—75%，该部分增长源于哪些方面？ 

答：主要源于公司传统医药中间体、农药中间体等产品的销售业绩平稳增长，新

产品六氟磷酸锂的市场开拓与销售，以及公司一宗闲置土地政府收储款项的到

账。 

 

问：看咱们公司前期公告有一块土地被政府收储，能不能给我们介绍一下这方面
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的情况？ 

答：前期公告中被县土地储备中心收储的这块土地是公司的闲置土地，属于工业

用地，根据政府相关规定，化工园区外土地日后已无法用作化工类产品的生产经

营场所，因此这块土地的收储并不会对公司的生产经营造成任何影响。 

县土地储备中心、马塘镇人民政府已按协议约定将补偿费用分期支付，目前

补偿费用已全部到账，相关手续也已办结，在扣除资产账面净值和相关税费后，

剩余补偿费用将计入公司当期损益。经公司财务部门初步测算，公司实现收益约

1,043万元。具体会计处理须以会计师年度审计确认后的结果为准。 

 

问：能不能给我们谈谈对公司未来的发展规划与期望？ 

答：未来几年，公司会一如既往地坚持将医药中间体、农药中间体等传统优势业

务做细、做精、做强，同时新能源、新材料业务是公司未来几年产品结构调整、

企业转型升级的主攻方向，我们会竭力将该领域业务做稳、做实、做大，力争早

日实现业绩翻番。就和咱们企业文化所讲的那样，我们始终坚信：“一家人、一

条心、一股劲、一定赢”！ 
 
 
 

 
二〇一二年八月十六日 


